

El Ayuntamiento de Bilbao pone en marcha un nuevo curso del programa juvenil Gaztegun

Ocio - El Ayuntamiento de Bilbao pondrá en marcha mañana un nuevo curso del programa de ocio educativo juvenil Gaztegun, dirigido a jóvenes de entre 12 y 17 años, que incluirá actividades de carácter lúdico y creativo en los distritos de Deusto, Castaños, Otxarkoaga, Begoña, Irala y Zorrotza. Según informó el Ayuntamiento bilbaíno, durante este curso, se volverá a prestar este servicio municipal de martes a viernes de 17.00 a 20.00 horas y los sábados de 17.00 a 20.30 horas. En este programa, los jóvenes participantes proponen también actividades. -DEIA

Formación para combatir los rumores sobre extranjeros

ESTEREOTIPOS - El Ayuntamiento de Bilbao ofrece a centros escolares y entidades juveniles formación para combatir los estereotipos negativos y rumores contra las personas a través de un nuevo seminario formativo que, con el nombre de *Dinámicas antiRumor para escuelas*, tendrá lugar el próximo lunes, 17 de octubre, a partir de las 18.00 horas en el Centro Municipal de Begoña. La jornada está dirigida a la red de Agentes antiRumores de los distritos de Begoña, Deusto y Rekalde, así como a centros escolares y a entidades juveniles. -DEIA

La cuarta edición de la Milla Marina Femenina se celebrará el día 30

EQUIPOS - Bilbao acogerá una nueva edición de la Milla Marina Femenina por equipos el próximo día 30 de octubre, prueba que organiza la Fundación Bizkaia Bizkaialde y el Club Bilbao Atletismo de Santutxu. La carrera se desarrollará a partir de las 12.00 horas en un circuito urbano junto al Museo Guggenheim y tendrá un recorrido de 1.851 metros. La participación será por equipos, estando abierta a todas las mujeres que lo deseen sin distinción de categoría, sean atletas con licencia federativa o no. Inscripciones en www.bizkaialde.net. -DEIA



Identificación de setas en Bilbao

HASTA EL 29 DE NOVIEMBRE. El Ayuntamiento de Bilbao presentó ayer el Servicio de Identificación de Setas, que se prolongará hasta el 29 de noviembre con el objetivo de determinar su aptitud para el consumo para evitar posibles intoxicaciones por consumo de especies tóxicas.

Yolanda Díez, concejala de Salud y Consumo, y Álvaro Chirapozu, jefe de sección de Inspección Alimentaria del Ayuntamiento, destacaron la "gran aceptación" que cada inicio de curso tiene el servicio, que el pasado año contabilizó un total de 567 usuarios. Foto: Oskar González



'Banderitas' en Bizkaia por la pobreza infantil

JORNADA - Cruz Roja Bizkaia celebró ayer la fiesta de la Banderita centrándose en combatir la pobreza infantil y en apoyar a las familias en situación de vulnerabilidad. Este día persigue concienciar a la ciudadanía y recoger donaciones con huchas a pie de calle, destinando el dinero recibido a obras benéficas; el año pasado se recaudaron unos 28.000 euros en Bizkaia. El presidente de Cruz Roja Bizkaia, Javier Zárraga, agradeció "al Ayuntamiento, a las instituciones y a los voluntarios -alrededor de 500 con huchas repartidos en 40 puntos de la ciudad-, y a todo Bilbao, por volcarse siempre con las campañas de Cruz Roja". -Juan Lazkano

Un congreso de protésicos ocupa 6.000 plazas hoteleras

El Palacio Euskalduna reúne a 2.500 profesionales dentales en su reunión anual

BILBAO - Un total de 2.500 especialistas sanitarios y profesionales se reunirán en el Palacio Euskalduna desde mañana, jueves, y hasta el sábado con motivo del Congreso Anual de Prótesis Estomatológica y Estética (Sepes 2016). Según informaron ayer desde el Palacio de Congresos y de la Música, "será el acontecimiento congresual más grande de cuantos se celebran en Euskadi a lo largo de 2016 y tendrá un impacto económico de 3,4 millones de euros en PIB vasco".

El Congreso de Prótesis Estomato-

lógica y Estética es una de las grandes citas científico-sanitarias que se celebran en el Estado español. A lo largo de su desarrollo ocupará en torno a las 6.000 plazas hoteleras en 13 hoteles de Bilbao.

En los tres días de duración se presentarán 75 ponencias. El programa incluirá como elemento más destacado el curso de ocho horas que el sábado dirigirá e impartirá en el Auditorium del Palacio el doctor norteamericano Frank Spear, uno de los odontólogos más prestigiosos del mundo, fundador del Instituto

Spear (centro de educación dental avanzada), cuya labor ha sido distinguida por numerosos reconocimientos y galardones internacionales.

La celebración del congreso estará complementada por una importante exposición comercial de 55 stands que ocupará una superficie de 3.500 metros cuadrados. Este es uno de los congresos médicos que más profesionales acoge en el Palacio Euskalduna.

SEPEs La Sociedad Española de Prótesis Estomatológica y Estética, Sepes, es una asociación científica sin ánimo de lucro que agrupa a profesionales de la Odontología dedicados principalmente a las áreas de la prótesis y la estética dental. Sepes nace en 1970 y en la actualidad es una de las sociedades científicas del campo de la Odontología nacional más importantes y de mayor prestigio. El carácter científico y de divulgación de Sepes ha reunido a grandes profesionales de la Odontología que han hecho evolucionar de forma importante la prótesis y al estética dental en nuestro país. Actualmente Sepes cuenta con más de 3.500 asociados. El gobierno de la Asociación es ejercido por la Asamblea General, la junta directiva y el presidente. -DEIA

GOYMA

COMPRO ORO

La tasación del mercado
SOMOS CASA DE EMPEÑOS
Compramos joyas, monedas,
plata, herencias. EL MEJOR PRECIO



Discreción y profesionalidad. Especialidad en tasación de monedas

C/ Camiller de Ayala, 2 (junto al Parking de El Corte Inglés), BILBAO - T. 944 345 005

CURSOS DE IDIOMAS

(Somos una empresa familiar con 47 años de experiencia)

DESDE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE: NORMALES E INTENSIVOS
MENSUALES, TRIMESTRALES Y CURSOS COMPLETOS

- ✓ En Algorta y Las Arenas (Getxo-Bizkaia). En nuestras academias.
- ✓ En Irlanda, Gran Bretaña, Francia, Alemania etc. Todas edades.
- ✓ En Irlanda y Gran Bretaña: au pair y trabajos en hostelería.

MATRÍCULA: Abierta todo el año.

ACADEMIA BEHAL IDIOMAS

Av. Basagoiti 42 bajo, 48991 ALGORTA. Tel 944910012

C/ Mayor 13-2º dcha., 48930 LAS ARENAS. Tel 944644011

C/ Villa Plencia 2 bajo, 48930 LAS ARENAS. Tel 944647428

E-mail: behal@behal.com Organización técnica C.I.C. MA 958 (CWT Bilbao)